L. R. NABOULET

Diario Independiente, Noticioso, Comercial, Científico, Literario y de Intereses Generales

Año V-

Posadas, Viernes 28 de Septiembre de 1917

Núm. 1399

## "LA TARDE"

POSADAS, 28 de Septiembre de 1917

# Después de la tempestad....

El país atraviesa por momentos de profunda agitación, de fiebre intensa. Va no es solo el crónicio malestar causado por larga crisis, ya no es stampoco la limitación de los alimentos por su carestía, ni el estado comprometido de las finanzas nacionales, ni las diferencias políticas lo que trae a mai traer al país. Agrégase a ello huelgas obrecas y moyimientos populares cuyas consecuencias no es fácil prever, pero que de momento entorpecen y alarman. El país atraviesa por me

pecen y alarman.
El paro de los ferroviarios principalmente, inmovilizando los medios de locomoción, pudiera decirse que ha detenido la vida de la
nación. Porque sin trenes que trasladen los individuos, que conduzcan la correspondencia, que transporten las meroadería, es imposible la vida de un pueblo civilizado.

Crave cravisimo es por fanto.

ble la vida de un pueblo civilizado.

Grave, gravísimo es por tanto el movimiento huelguista de los ierroviarios, pero no es menos grático en vel motivo que ha adalo lugar a la manifestación organizada por el elemento estudiantil en la capital federal y llevada a cabo el 26. La pespectiva de llegar a quedar en vuelta activamente la Argentina que registra la historia, forzosamente ha de inspirar serios temores a todo buen ejudadamo por el pronte de su patria. ¿A que estumos avocados? ¿Qué resultará de toda esta actividad, negativa por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un y suma por el pronto, puesto que por un constitución de la porte de la productiva de la prod

de las naves en las produce ruinas, no siempre produce ruinas, no siempre la acompaña el pedrisco que arrasa los campos. También acontece que las aguas artojadas por la tornenta fertilizan la tierra, son la salvación de los trigales y tapizan de verde las pra-deras.

### EL ESTADO DE SITIO

Parece ser propósite del Poder Ejecutivo proclamar el estado de sitio a partir del 30 del corriente. si para esa fecha no se ba resuel- El fraslado de Sasso to la huelga ferroviaria.

Esa actitud del gobierno pone de manifiesto que el conflicto obrere tiene mayores proyecciones de las que se le asiguan, y hace que nos leen.

Apuntar la duda de si será sólo

El conflicto había alcanzado ya es la siguiente noticia que ha cuestión económica traducida contornos de verdadero escánda de tener esencial importancia paen malestar para la clase traba-jadora, o si acoplado a esa cir-constancia, no habra resortes de verlo. Y la solución la halló con es polla de la ilustre r

A STATE

# RMACIA MISIONES

ATENDIDA PERMANENTEMENTE POR SU PROPIETARIO

JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

NICOLÁS PADROS

QUIMICOS FARMACEUTICOS

EX-INTERNOS DEL HOSPITAL NACIONAL DE CLÍNICAS DE BUENOS AIRES 1909 À 1910

ANÁLISIS CLÍNICOS — ESTERILIZACIONES — EXACTITUD EN LA PREPARACIÓN DE RECOTAS—SUEROS ARTIFICIALES—DROGAS PURAS Y ESPECIALIDADES LEGÍTIMAS

PLAZA PRINCIPAL

POSADAS - Misiones

terísticas de la huelga actual, a decir que lo lamentamos... Ni sus performances, no es ave de que

te nos hacen ser pesimistas... lo uno ni lo otro. Luego, no hay que olvidar que Es decir, nos a las empresas ferroviarias son inglesas y francesas, que éstas no las autoridades del Territorio, ga democráticamente. Pero su
han de ver con buenos ojos la acque se restablezca la normalidad, cuerpo es hondo y sus caderas han de ver con buenos ojos la accique so iestablezca la normalidad, cuerpo es nondo y sus caueras titud indecisa y hasta incierta del que cese el maiestar que causan gobierno en el conflicto diploma-la los pobladores tales conflictos lico von Alemania, que hay un y si para conseguir todo esto se gran púcleo de opinión partidario requiere el trasiado del doctor sol y la última en acostarse. No gran núcleo de opinión partidario requiere el traslado del doctor soi y la ultima en acustatsu. Avoi de los aliados y que ese mismo Sasso, sea ello en buena hora que conoce los males del cuerpo y núcleo disiente políticamente con lo lleven a la Pampao a la Tielos actuales gobernantes y por ria del Fuego, a nosotros nada pares de personas han venido a último que está pendiente la ley nos importa. último que está pendiente la ley nos importa.

Hemos combatido al citado ma ferroviarios, el aumento de tari- gistrado por causas que son del fas, cosas ambas que las empredominio público y de lo que díjissa que resolverlas a su modo, mos, de lo que le acusamos, no desir calegado ante tado sus danos no mesa atrás como no

de toda esta actividad, negativa por el pronto, puesto que por un lado paraliza las otras actividades, las del trabajo provedhoso, y por otro nos pone ante la vista un cuadro desolador, de rainas, de sangre, de sufrimientos, sangre y ruinas es el cuadro de la guerra?

Nuestros anhelos, eu el fondo algo oacuro, algo que los hace dudar...Porque no opina. los de la gente hon mos que para solucionar una huelga que hasta ahora se desarrolla justicia y buena a tas anotaciones y por otro la ame-oraza del Ejecutivo de colocar, al suponer y decir a los testaferros nos face dudar. Porque no opina-los de la gente honesta de Misjo- mo el naranjo y que los agricul-mos que para solucionar una huel- nes, son de que tengamos buena tores no dan la menor importan-

nó nuestra incertidumbre.

La noticia no nos tomó de sorno habrá tomado a muchos de los

sas quieren resolverias a su move, mos, ur to que le acusamus, ne se decir, salvando ante todo sus damos un paso atrás como no acostambramos a darlo nunca, Y sumando separadamente es- aunque el ser discretos y no ter-

Lo descamos sinceramente, en homenaje al bien público y al porvenir de Misiones, que deben anteponerse a los egoismos y mezquindades de la baja politiquería.

## Gallina ponedora

«Se llama Lady Walnut Hill, es polla de la ilustre raza leghon constancia, no mora resortes de verio. Y la solución la halló con cora indole, a signos en absoluto a el traslado del juez letrado doclas aspiraciones de los proletarios.

Quizá nos equivoquemos al juzgar bajo esa faz el movimiento, del Chaco, dector Solerpero nos resultan tan sospechosas Alguien dirá que nos alegraciertas actitudes y piertas caracmos y no faltará quien se atreva lleza especial, pero no obstante

exposición. Las plumas de su Es decir, nos alegramos que cola son demasiado paradas,

## El pomelo

melo es una planta que se de-Nuestros anhelos, lo mismo que sarrolla tan admirablemente co-

cias y hasta opinamos que desde el punto de vista político sería desventajoso para el gobierno.

Hace bien entonces el Ejecu.

To sería de Julia de Buenos Aires, pagándo
Dr. Soler. Ojala haya acierto en la solución dada el entredicho, y parece de oportunidad transcribir o las elections en la solución dada el entredicho, y parece de oportunidad transcribir o las elections en la solución dada el entredicho, y parece de oportunidad transcribir o que al respecto dice un periodico agrario de la Capital Federal.

Lo descamos sinceramente, en la demucha aceptación en la descentación en la descentación

es 0 mejor jabón

«El administrador de El Diario de la tarde Sr. Crespo, ha enviado magnificas frutas de pomelo injertado sobre trifoliata y cosechadas en los alrededores de Buenos Aires. El pomelo, lla-mado también «grapefruit» es parecido a la naranja pero de mucho mayor tamaño; es samamen-te apreciado en Norte América donde se consume muchisimo. El árbol que produjo los pomelos mencionados ha dado 600 frutas y está en su primer año de producción.

Los pomelos nos vienen por alfora del extranjero. Los que se venden en Gath y Chaves a 65 centavos cada uno, son origiginarios de Cuba y de Florida, y sin embargo es una fruta, que injertada sobre trifoliata puede dar altos rendimientos en la misma provincia de Buenos Aires. cúlese lo que representa una hectárea, no a 65 centavos cada frata, sino solo a 10 centavos; da ría un rendimiento de 6 a 15 mil pesos por año.

mientos, sangre y ruinas es el cuadro de la guerraz de la guerraz ga que hasta ahora se desarrolla per la quien le es dado escrutar en el porvenir?

Las tormentas siempre son parorosas, causan espanto siempre a quienes tienen que arrostrarlas. Pero no siempre el vendaval hunde las naves en las profundidades del cocano, no siempre produce a carrear más graves consecuente ruinas, no siempre la acompaña el pedrisco que arrasa los campos, el punto de vista político sería pedrisco que arrasa los campos, espantos en la consenidad a la caucia, el paraiso y todo más, kan utilizado la cáscaralpara la come el punto de vista político sería pedrisco que arrasa los campos, espantos en la come el porte de su fruto.

Más. Iguoran la forma de más, la que resulte pezado a cada rato con el ála-quilamente al trabajo, ajenos a toda incertidumbre. Que el june del océano, no siempre produce cias y hasta opinamos que desde pedrisco que arrasa los campos el punto de vista político sería pedrisco que arrasa los campos, esperimentales; esperará sin duda altivo en sacarlo y enviarnos al pracios crecidos. Hemos buscado el pomelo entuciones que todo el mundo lo plante para seguir el ejemplo? Sin embargo tenemos conocimiento de que hace varios años fuè adquirida para la estación expe-rimental de Güemes (Salta) una fuerte partida de plantas de ci-

Tienda, Mercería y Zapatería

CALLE BUENOS AIRES ESQUINA SAN MARTIN

TIENE DE TODO PARA Señoras, Hombres, Niñas, Niños y Bebés

Más barato que en otra Tienda, siendo toda su mercaderia nueva y de 1ª calidad.

En Liquidación: Gran cantidad de Blusas, Ropa Puntillas, Cambrais, Clarines, Sedalinas, Batistas, Corsets, Toa-llas, Alemanesco, Servilletas y Repasadores, — Calzados para Señoras, Hombres, Niños y Bebés, de la Fábrica al Consumi-dor.—TIBURCIO R. HUERTES

Didan 'BOCK CENTENARIO' y "CRISTAL" Las mejores y las mayor de consumo en el país.—Casa Juan B. Mola y Cia.—Posadas.

La huelga general de ferro-

En Valentin Alsina los obreros

hicieron fuego contra la policía,

resultando dos agentes heridos.

También hubo un descarrila-miento intencional de un tren en

La Federación Obrera Ferro-

la estación Laferrére.

# Hotel 'Misiones



Mi amigo Don Juan Sabino Que no vive de ilusiones No fiene preocupaciones Guando toma el rico vino Que vende el "Hotel Misiones".



trus trifoliata, también nos cons- señanza Agrícola> tenía en Salta. ta que en Tucumán existen hermosos ejemplares de pomelo, con lectores, datos informativos sobre los cuáles fácil hubiera sido in- el trifoliata y el pomelo, para jertar los trifoliatas que «la En- publicarlos en esta sección.

de los chauffeurs y panaderos, que abandonaron hoy sus tareas como acto de solidaridad.

Los alemanes se retiran en va-

En la Champagne y frente de

Roma, septiembre 28.-Infor-

Los italianos bombardearon el

Fué gravemente herido el ma-

El general Copello ha sido

condecorado por su brillante com-

portamiento durante la ofensiva

En la zona del Trentino si-

Londres, septiembre 28.-El

INGLATERRA

rey Jorge recibió en audiencia al aviador italiano capitán Laurenti,

que efectuó un vuelo desde Tu-

Los alemanes preparan una

Los moscovitas siguen conte-

ESTADOS UNIDOS

Washington, septiembre 28.

Descubrióse un complot que

tenía por objeto hacer volar gran

número de fábricas norteamerica-

nas. Fueron detenidos hasta aho-

ra 90 súbditos alemanes com-

prometidos, y la policía sigue

rin hasta esta capital.

del Carso.

tropas.

guese combatiendo.

ferrocarril que va de Grahovo a Dottogheno, scausando destrozos.

maciones del Estado Mayor ita-

# LA GUERRA EUROPEA

# El conflicto con Alemania viaria propuso hacerse cargo de

Falta de informaciones

La huelga ferroviaria — Gravedad de la situación

En el frente de Flandes - Progresos británicos - Operaciones italianas-En el frente ruso-Complot descubierto en Norte América.

### OTRAS NOTICIAS

ARGENTINA

Buenos Aires, septiembre 28. en el frente de Flandes. Niggna información suminis-Niggna información suminis-tró el departamento de Relacio-fracasaron al este de Saint Ju-siguen en el mismo estado. nes exteriores acerca de las de- lién. claraciones sancionadas por el En el camino que va a Marin primera nec senado y cámara de diputados, los británicos mejoran las posite la leche. rompiendo las relaciones diplo- ciones conquistadas. máticas con Alemania.

El Poder Ejecutivo sigue guar- rios puntos del frente de Flandando reserva sin saberse lo que des. resolverá.

Buenos Aires, septiembre 28. Verdún siguen los combates de Continúa el conflicto de los artillería. obreros ferroviarios.

Hasta ahora no han dado re-sultado las gestiones oficiales y privadas del ministro de Obras Públicas para solucionar la huelga. El doctor Torello ha dado tentativas de los austriacos con-por terminada su misión en vista tra nuestras posiciones de Marde la intransigencia de las em- molada. presas.

Buenos Aires, septiembre 28. -Comunican del Rosario que ha llamado la atención el aumento onsiderable de comercio con el yor Garibaldi. Paraguay.

Varias casas de comercio han recibido pedidos de gran importancia, pero tropiezan con la di-ficultad de la falta de vapores para conducir mercaderia.

Buenos Aires, septiembre 28. -- De Tucumán comunican que se declararon en huelga los estudiantes, consiguiendo que se adherieran los de otros establecimientos educacionales.

CHILE
Santiago, septiembre 28.—
Después de celebrar un consejo de gabinete, presentanos sus renuncias de ministrar de la capital.

Londres, septiembre 28.—Comunica de Petrograd, que en el 
frente de Rumania los rumanos 
controles de ministrar de la capital. nuncias los ministros liberales nuncias los ministros fluerates los alcunales preparati utua doctores Ismael Tacornal, Ar- nueva ofensiva por el norte, en mando Quesada y Angel Gue- cuyo punto están concentrando

Lima, septiembre 28.—Comu- niendo a los teutones en el secican de Ayacucho que dicha po- tor de Riga. blación fué invadida por indios, los que tienen sitiada la ciudad habitantes véuse privados de viveres y reina gran pánico.

# EUROPA

FRANCIA

efectnando arrestos. Paris, septiembre 28. El co- Parece que el complot tenía municado publicado anoche dice vastas proporciones.

Agradeceremos de nuestros

# Servicio informativo telegráfico de LA RAZÓN

la dirección de las empresas.

(Despachos recibidos por su co-

rresponsal ayer).
Buenos Aires, septiembre 26. -Huelga ferroviaria con toda intensidad. No hay perspectivas lo siguiente: Continúa la batalla arreglo.

Supónese habrá estado de sitio después del día 30 si las cosas

-Hoy escasearon artículos de primera necesidad, principalmen-

Probablemente se moviliza rán algunas clases del ejército. —Compañía alemana de elec-

tricidad y Primitiva de gas, pro-sigue la huelga de los obreros. Fuerzas de la armada reemplazan huelguistas a fin evitar quede a oscuras.

-Ministro Instrucción Pública concurrirá esta tarde Cámara liano, dicen que fracasaron las ción Galindez, sobre reorganización Colegio Nacionales y Escuelas Normales, La Rioja y Catamarca

-- Llovió anoche esta capital y varios puntos provincia.

- Telegrafían Roma que en úl-timos combates fué herido Mayor Menoti Garibaldi.

-Informan Washington hizo se nuevo empréstito Francia por 40 millones dolares.

- Telegrafían Londres, que du-rante última semana hundiéronse trece buques mayores 60 tonela-

ses obtuvieron éxites importantes. -Informan Petrograd que ru-

s y rumanos rechazaron importantes ataques teutones.

-Aviadores alemanes arrojaron bombas en varias aldeas holandesas. Asegúrase gobierno Holanda está dispuesto a reclamar enérgicamente de esos atro pellos.

-Alemania se halla dispuesta a evacuar parte del territorio belga.

-Caos en la política rusa continúa.

-Manifestación ayer pro ruptura relaciones con Alemania obtuvo gran importancia.

— Hácense comentarios inte-

resantes sobre proyectos paz. Mr. Asquith declaró que solo podrá conseguirse limitando armamentos vaestableciendo arbitraje para resolver conflictos internacionales.

-Dificultades servicio postal, continúa toda la República.

Ofensiva aliada en el frente chazad

Buenos Aires, septiembre 28 -Ministro gobierno turco En-—Ministro gobierno turco En-En la lotería jugada hoy, el ver Pachá llegó cuartel general premio de ochenta mil pesos colalemán y conferenció con Hinrespoudió al número 4293, el demburg, regresando inmediatade cinco mil al 14.758 y el de quinientos al 4532.

—De París informan no con-

firmase muerte aviador Guynecarrileros se ha agravado con la mar.

Elecciones Suecia, conservadores perdieron 28 bancas. Triun- rias. fo absoluto de los liberales. Rey poniendo arbitraje obligatorio.

Suecia constituirá nuevo gabinete. —Federación Obrera Ferrog

núanse rechazando ataques teutones.

= Ferroviarios presentaron nuevas bases arreglo, al minis- claró asimismo que el gremio es-tro Obras Públicas, las que serán tá dispuesta asumir dirección fesometidas consideración empre- rrocarriles vista empresas dicen Paralización continua for serles imposible. ma absoluta.

Espérase medida enérgica del ler declarose huelga hoy Ejecutivo tendiente a restablecer tráfico. Informes del interior de-muestrán huelga desarróllase tranquila. Pero causa enormes perjuicios población de toda la República.

Presidente Irigoyen proponese tomar resolución definitiva, probablemente esta noche.

-Comisión senadores produjo despacho representación proporcional modificando proyecto san cionado diputados que admite solo 138 diputados.

Delegación oruguaya mitin juventud regresa esta noche Montevideo. Club Oriental dió salas recepción.

Esta noche obsequiárales el Jokey Club.

Obreros Central Norte han presentado pliego condiciones dando un plazo que vence el 3 de Octubre.

-Comunican Nueva York, realizáronse numerosas detenciones complotadas para hacer volar fábricas de municiones norteamericanas.

Anúnciase que el canciller alemán pronunciará un discurso el 3 de Octubre, declarando las pretensiones mínimas de Alemania para negociar la paz.

Ultima hora británico prosigue con éxito. Con- xima y gran ofensiva en el frente ruso.

-De Paris informan frente de Flandes continúan éxitos aliados. Combates del miércoles los británicos hicieron 108 prisio-

neros. Paro ferroviarios agrávase vista no haber obtenido, empresas y obferos ponerse de acuerdo.

Ministro Obras Públicas, dió terminadas gestiones conciliato-rias. Dictará hoy decreto, imdecreto, im-

-Federación Obrera Ferroca--Frente ruso-rumano, conti- rrilera, reunida anoche resolvió no volver al trabajo, mientras em-presas no acepten puntos fundamen tales pliego condiciones.

-Gremio chauffers de alqui-

Panaderos anuncian paro tambiér

-Esta mañana produjóse sangrientos choque frigorifico Valentín Alsina. Hay muchos heridos. Espéranse mayores noticias.

# Crónica Social

### Viajeres

A Buenos Aires de donde partirá a Europa a incorporarse al ejército inglés del Somne el «poilu » M. Jean Re'noy.

- A Buenos Aires las señoras de Kitabji y de Lagier. —A Candelaria el señor Kitab-

ji.

## Necrológica

Víctima de una breve enfermedad falleció ayer el niño Armando Wahnish, cuyos restos fueron conducidos hoy a la necrópolis. Reciban sus deudos el testimonio de nuestras condolencias.

## Contribución Territorial

nan pronunciară uu discurso
3 de Octubre, declarando las
3 de Octubre, declarando las
3 del orriente vence de plazo pars el plagara negociar la paz.

Anuncian de Petrograd que
siciones viguntes.

### SE JUSTIFICA:

El éxito ereciente de la GASA MESEGUER por la buena calidad y precios económicos de los artículos que vende.

Especialidad en ropas para hombres == Zapateria, Sombreros. ==

Variedad en articulos para señoras. — Juguetes para niños y mayores.

BOLIVAR 266-M. MESEGUER-POSADAS

SASTRERIA Establecimiento de primer orden

Mercaderías inglesas de calidad

= insuperable

# Avisos Profesionales

Dr. Andrés Chabrillón

Abegado del F. C. N. E. Argentino

Banco de la Nación

de Núnez, Gibajs, Martinez y Cit

Estruno:—Calle Córdoba y Junín.

Misiones

Misiones

Lorenzo R. Piñero ESCRIBANO NACIONAL

Attende al público de 1 a 6 p. m.

BOLIVAR 222 Dr. Felizardo Toscano

ABOGADO

Acepts poderes-consultas verbales y por

escritos.

Trata de asuntos civiles y comerciales.
Cuenta con abogados corresponsales en
Rio de Janoiro, Curitiba, Porto Alegre,
l'urguayana y Posadas.
IGUAZU (ALTO PARANÁ) BRASIL

Dr. Roberto Marti Abogado del Foro de Corrientes

Ha abierto su estudio en la calle COLON N.º 65.—POSADAS

JULIO DIONISI

Constructor de obras Planus y Presupuestos

Construcciones en general

25 DE MAYO Y ENTRE RIOS

CLÍNICA MÉDICA, — CIRUGÍA DE URGENCIA, ETC.

CONSULTORIO MÈDICO DUIRÚRGICO

Dr. GUILLERMO VILLAFANE

CONSULTAS: de 8 a 9 a. m. y de 3 a 6 p. m. CALLE FELIX AZARA Nº 329

Eduardo R. Bianchi

ESTUDIO DEL DR. ANDRÉS CHABRILÓN Atiende asuntos judiciales y administrativos

BOLIVAR ENTRE SAN LUIS Y JUNIS POSADAS Misiónes

Dr. Juan Parola MÉDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vias urinarias, señoras y niños.—Consultas de 8 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.—Calle Bolivar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

Julia B. de Blanco

Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires Calle Córdoba, N.º 470-72

Adolfo J. Pomar

Mensuras en general —Peritajes — Pro-yectos de caminos. Belgrano esq. Bs. Aires.

Dr. E. Domínguez Ortiz ABOGADO

ESTUDIO: San Lorenzo 379 MISIONES

Dr. Antonio Aquino

CIRUJANO DENTISTA

CONSULTAS: - de 7 1/2 a 12 p. m. Calle Sarmiente Nº 276

CASA DE BARTHE (altos)

AGADEMIA MUSICAL "BAUZA"

Desde la fecha se ha reabierto esta Academia, lo que se pone en conocimiento del públice a los efectos de que los interesados en estudiar, sepan donde recurrir. Los alumnos se preparan en combinación can los Conservatorios de Buenos Aires, para que puedan rendir alla

CA ARMONIA

CALLE CATAMARCA 309

POSADAS --- MISIONES

Casa única de venta de grafófonos. Púas y Discos de las mejores marcas y de última moda. Repertorio en piezas de másica para piano, violín y cantos. Piezas de repuestos para composturas de Grafófonos. Se trao cualquier artículo a elección del interesado. Todo a precio de catálogo. Se atienden pedidos de la campaña.

TRABAJOS COMERCIALES PIDA EN ESTA IMPRENTA

# LEA

LO QUE DIRA EL

Sábado

ENFERMEDADES DE LOS DIOS -ANTEDIOS

Doctor E. Rivabella

OCULISTA

Director de la Clínica de enfermedades de los ojos del hospital Italiano de Buenos Ai-res (Junio 1910 a Junio 1917).

es (Junio 1910 a Junio 1917).
Enfermedades del fondo del ojo, Catarata,
Ilaucoma, Estrabismo, Vias: Lagrimales,
Facoma, Pestañas desvindas, Manchas de
a Córnea.
A los enfermos de catarata hace recupear por completo la vista.

Consultas de 2 a 4 p. m. - Calle Lava-lle 1312.-BUENOS AIRES.

"LA TARDE"

Dirección, Redacción y dministración COLÓN Y SARMIENTO Condiciones de la Suscripción Adelantada:

TÈRMINO	Cludad	Interior	Exterior
Por mes	1.40		100
trimestre	4.—		
» semestre	7.50		
» año	15.—		
Número suelto	0.10		
> atrasado	0.90		

Empresa de Navegación

Ramón Enriquez

ltinerario del rápido vapor "LELIA E" de Posadas a San Ignacio y vice-versa, hasta nuevo aviso.

Con Pasajeros y Encomiendas

AGUAS ARRIBA AGUAS ABAJO Posadas Candelaria 7.30 a. m. San Ignacio 1.30 p. m. 2.10 > • 9.15 > > 9.40 > > 10.40 > > Santa Ana La Mina La Mina 3.15 Sani gancio

11.30 > Posadas

Los boletos de pasajes y encomiendas serán expedidos en la Administración Puerto:

ministración Puerto:

1.30 > Posadas

1.30 > Candelaria

Para informes recurrir a la agencia del Sr. Luis P. Vandoni. Salida todos los días con excepción de los Martes

CARNICERÍA

Manuel Ramírez & Cia.

Instalada en el centro de la ciudad frente al «Almacén Popular». Establecimiento ajustado a las más escrupulosas condiciones de higiene

Venta de carne gorda, despachada por cortadores competentes.

Se atiende al público con el mayor esmero y tiene establecido reparto a domicilio. El Jusves 27 abrirá sus puertas.

RANCO POPULAR DE MISIONES

Sociedad Cooperativa de Crédito (Limitada) Fundada el 5 de Septiembre de 1917

Directorio Provisorio: Presidente Dr. Highio Arbe, Vice Presidente 14, Sr. Guillermo Jacobsen, Vice Presidente 22, señor Soriano S. Romero, Vecalez, señor Antonio Banseste, señor Julio Benaride, señor Banto Rary, doctor Juan Parola, señor José Sputnaj, Sindico Titular, dector Educardo Domiguez Ottiris, Sindico Stular, dector Balardo Balardo De Horctorio In sido Larada e la circulación como del público que per reculardo del Directorio In sido Larada e la circulación como la Seguina decendra de capital de la farente telegra de la como del mention de la como del mention de la como del Directorio son solidariamente responsables hacia suscriptores de acciones.

El objeto de la Sociedad es proposito de creditto a sus propios socios per sectos de la materialidad y del aborro.

Por 5 razones

Coviene comprar muebles en la "Mueblería Europea"

- 1º PORQUE los muebles son de construcción sólida y elegantes.
- PORQUE los muebles son macisos y de los mejores materiales.
- PORQUE la «Muebleria Europea» tiene siempre un surtido completo.
- PORQUE vende al precio de catálogo de Bs. Aires sin ningún recargo.

5° PORQUE vende con grandes facilidades de pago sin aumento de precios.

ANTES DE HACER SUS COMPRAS EN OTRAS CASAS, VISITEN NUESTRO SALÓN DE EXPOSICIÓN Y SE CONVENCERÁN.

P. Chapov y Girson

-----EN LA

# Fábrica 🏻 Sommer

SE FABRICAN

MASAS, BISCOCHOS, CARAMELOS, CHOCOLATE, DULCES Y TODOS LOS ARTÍCULOS DEL RAMO

NOS PEDIDOS PARA CASAMIENTOS, BANQUETES, Etc. Etc. B interesté puede l'anarras per auestre faiféee le 93 para tratar el petide
PIDAN SIEMPRE MASAS EXTRA FINAS
NDEMOS PAN NEGRO 

ESTAS SON LAS

VENDEMOS PAN NEGRO

DE más linditas, más finitas, más finitas, más fresquitas, más huenitas, más urriditas, más surriditas, más grandecitas, más sabrositas y más baratitas También atendemos pedidos por encomienda, de todo artículo del ramo a cualquier punto de Misiones.

LLEGARON
Questios Chubut — Nonterrey—Rio Cuarto — Roke — Ford — Parmesano.
Jamones — Salamo Milia — Milanesa — Pais — Bondiola — Mortadella.
Pais — Bondiola — Mortadella.
Membrillo Girasol — Duraznos — Guinda — Cirrela — Futilla en caja de madera — Girasol — El exquisito café Ouro Preto, recibió el Almacón Popular — Propular — P

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, I AMPOLLAS CERRADAS Á LA LAMPARA

"Farmacia del Pueblo"

Lindolfo G. Monzón

ANALISIS QUÍMICO DE INTERÉS

CLANICO

Sueros Artificiales

RODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxigeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda protijidad por personal com-petente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Aparatos, ùtiles y productos fotográfic Buenos Aires esquina Sarmiento

# **ÜTZ** hermand

Tienen siempre un buen surtito de MERCADERÍAS GENE RALES y reciben constantemente nuevos surtidos. = Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones

que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plasa 9 de Julio esquina Colón y Bolímar = Mision

# Empresa de Navegación

JACOBS N HERMANOS

Nuevo itinerario del rápido vapor CUNATAY entre Posadas y Córpus desde el 1º de Junio de 1916, con pasajeros y enqomiendas ûnicamente. Salidas de Posadas: los Lunes, Miércoles y Viernes, a las 8 a.m. vegando a Córpus a las 2 p. m.—Regresando de Córpus los Martes, Jueves y Sábados a las 8 a.m., llegando a Posadas a las 11.45 a.m.

Los Domingos la lancha CUNATAY hará un viajo redondo en el dia a San Ignacio, saliendo de Posadas a las 7 a.m. y regresando a la: 5 p. m.—Las encomiendas se reciben a bordo y en miestro escritorio.

También se expiden para ese viaje boletos de recreo con un descuento del 50 %.

# Ferro Carril Nord Este Agentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 10 de Mayo de 1917 rije el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS

LLEGADA A POSADAS

Martes a las 8.50 p. m. Internacional a Buenos Aires.

Sabados a las 8.50 p. m. Internacional de Buenos Aires.
Viernes a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.
Viernes a las 6 a. m. Internacional de Buenos Aires.

# En la Estancia y Colonia "Santa María"

Se arrienda chacras a \$ 1.- m/n por hectàrea y por año. También se vende lotes a largos plazos. Títulos perfectos.

Por más datos dirigirse a:

Parish & Simmelhag.

Concepción de a Sierra y a Eduardo R. Bianchi, Posadas.

## 'La Maisón Hamard"

Comunica a su numerosa clientela qui desde la fecha ha agregado a su ropería un taller de sastrería, contando para e efecto a más de su atención personal, coi profesionales.

Precios excesivamente módicos.

Calle Félix Azara esquina Belgrano.

LIBERO HAMARD.

# Aviso Municipal

CONTRIBUCION DIRECTA

Por resolución de iseñor Presidente de la H. Comisión Municipal se avisa a los propietarios que el plazo para el pago de la Contribución Directa rence el 30 del corriento mes, encontradose las respectivas boteses de avatinación a disposición de los Mesas de Entrades. Los pacos nos estados por la mesa de Los pacos nos estados en estados por la mesa de Los pacos nos estados en estados.

interesados en la la Mesa de Batradas.

Los pagos que se efectúen durante el mes de Octubre se harán con uα recargo del 10 %, los que se verifiquen en el mes de Noviembre con el 20 %, ven el 50 %, los que se oblen en los meses subsiguientes.

Posadas, Septiembre 1 de 1917.

El Secretario.

# **ENCUADERNACION**

Augusto L. Martínez

EX-ENCUADERNADOR de la Compañía Nacional de Impresos de Buenos Aires

Se encarga de refaccionar Bibliote-cas a precios módicos. Encuaderna-ciones finas y modestas en cuero y tela.

Especialidad en libros a media pas-ta, pasta entera y a la rústica. Se hacen álbums para fotografías con tapas de terciopelo y pana de seda.

PASPARTU para fotografía al bro-muro de cualquier tamaño, forrade con terciopelo o pana del color que se pida.

se pida.

Artículos de cartonería clame y todo lo concerni

Precios módicos - Unico en Posada 3 DE FEBRERO ENTRE BOLIVAR SAN MARTIN

# Bompland

ALMACEN, FONDA HOTEL

Guido Lampugnani

Mercaderiasa generales, compra-venta de frutos del país Comodidades para pasa jeros. Buen 'ato, cocina excelenta Casa de material de propiedad frente a la Plaza, cerca de la Oficina de Cerreos y Telégrafo:

Dr. Macedonio Fernández

Estudio: LAVALLE 560

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo.

# TRASLADO

BALBINO BRAÑAS mudó su escritorie de representaciones comerciales, cobemza e misiones y consignaciones etc. a la callo Colón núm. 109. Posadas-Misiones.

ALBERDI ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA ES LA IMPRENTA QUE SE DEDICA A

# 'Librería del Colegio

UTILES DE ESCUELA EN GENERAL — ARTÍCULOS PARA ESCRITORIO—TENTOS ESCOLARES—LIBROS EN BLANCO — BLOK DE PAPEL CARA HILD — CAJAS DE PAPEL V SOBRES DE COLOR Y BLANCO — LAPICERAS CON DEFÓSITO DE TUNTA— CINTAS PARA MÁQUINA DE ESCRIBIR —TINTEROS DE VIDRIO Y CRISTAL—JUEGOS DE DOMINÓ Y LOTERÍA — CAJAS DE COMPACUS. PINTURAS AL ÓCEO Y ACUARRIA

### NOVELAS:

INMENSO SURTIDO EN NOVELAS DE LOS MEJORES AU-TORES. LIBROS DE FILOSOFÍA, ARTE Y CIENCIA. DIC-CIONARIOS: CASTELLANO, FRANCÉS, INGLÉS E ITALIANO 

Se atienden pedidos para la campaña -SARMIENTO Y COLON Misiones

# ESTABLECIMIENTO GRÁFICO

### Impresiones en General

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases

SE IMPRIMEN TAMBIEN

PERIODICOS, REVISTAS Y CARTELES

EN NEGRO Y COLORES

PRECIOS MÓDICOS

CALLES COLÓN Y SARMIENTO Se atienden y se despach pedidos para la campañ siempre que vengan acoi pañados de su importe

PARA CONSULTAS Y PEDIDO

DIRIGIRSE AL

ADMINISTRADOR

Suscríbase Ud. al diario más independiente de Misiones ;

# "LA TARDE"

Único que cuenta con un servicio informativo bien amplio tanto argentino como extranjero